

Landesbank-Bauten seit 1980

Am 31. August 1980 wurde die neue Agentur Triesenberg ihrer Zweckbestimmung übergeben.

Am 24. Juni 1983 fand die offizielle Einweihung des neuen Verwaltungsgebäudes, heute Haus Äule, der Landesbank statt.

Am 27. November 1992 wurde die neue Landesbank «Im Zentrum», Schaan, offiziell eingeweiht.

1993 konnte der Erweiterungsbau der Geschäftsstelle Eschen bezogen werden.

Am 14. Juni 1996 wurde das neue Kundengebäude in Vaduz eingeweiht. Dieser neuzeitliche, schöne Komplex ist ein zusätzlicher Anziehungspunkt für die LLB-Kunden und eine Bereicherung für Vaduz.

Am 7. April 1997 wurde in Balzers das renovierte geschichtsträchtige «Amtshaus» bezogen.

Ein Bürogebäude für 60 bis 70 Beschäftigte an der Wuhrstrasse in Vaduz wurde im November 2001 bezogen.



Haus Äule



Haus Wuhr Ost